

vauX de première nécessité; une chrétienté sans église ne peut manquer de dépérir promptement. Les couvents de religieuses sont aussi à rebâtir, afin de retirer du milieu du monde 200 personnes consacrées à Dieu. En un mot, tout est à refaire; et, même en se bornant au plus simple provisoire, 600,000 fr. ne suffiraient pas pour les deux missions. Or, où pourraient-elles trouver 300,000 fr. chacune.

“ Aurons-nous la douleur de voir le découragement se joindre à toutes nos épreuves, et l'affliction de penser que deux missions, naguère si florissantes, sont condamnées à périr? Loin de nous ces désolantes perspectives! Les nombreux martyrs, que les derniers événements viennent de donner au Tong-King, ne peuvent nous abandonner, et les âmes généreuses viendront au secours de notre détresse.”